





「明る〈賢〈強〈生きる子供」 大和町立小野小学校 学校だより 第17号 令和元年12月 9日(月) TEL 358-9221 FAX 348-1264

【 明るいあいさつ いつも元気で 上を向き 笑顔輝く 音楽大好き あいうえ小野小学校 】



2学期最後の学習参観・懇談会

12月5日(木)の授業参観・懇談会にたくさんの御参加ありがとうございました。それぞれの学年・学級で子供たちの学習の様子や日常の取組に等について御覧いただけたことと思います。今回、保護者控え室を3カ所に設置したことで、保護者の方々の情報交換もしやすく、子供たちも集中して授業に取り組むことができました。御協力に感謝申し上げます。もみじ学級では、親子で「門松づくり」に取り組

みました。地域コーディネーターの3人の方を講師にお招きし、すてきな作品を造り上げることができました。(写真右下)同日の午前中には第5学年PTA行事が行われ、うぶごえ座による上演を観ながら命の大切

さについて,親子で学びました。さらに,6年生は,中学校に向けた制服採寸も行われ,卒業が間近に迫ってきたことを実感された保護者の方も多かったのではないかと思います。冬休みまでの残りの2週間も,集中して学習に取り組み,まとめや復習をしていきたいと思います。

もし、登下校中に・・・

登下校中に、地震が起きたら、急に天気が荒れてきたら、急にお腹が痛

くなったら、トイレに行きたくなったら・・・など、万が一の場合にどう行動するかを学校でも指導しています。いろいろなケースを想定して、普段から行動をイメージしておくことがとても大切です。どんなときでも自分で考えてより安全な方法で行動できるよう御家庭でも話し合ってみてください。

11・12月の学校風景

台風19号災害義援金募金活動の様子(計画委員会) 代表委員会で話し合い,みんなで募金活動をしようと取組ました。





全校集会(ニードルによる漫才)体育館に笑い声が響きました。





門松づくり(もみじ学級)





5学年PTA行事(うぶごえ座)





月の主な行事予定

1月の生活目標 「気持ちのよいあいさつをしよう」

日	曜	行 事 予 定			
1	水	元日 閉庁			
2	木	閉庁			
3	金	閉庁			
4	土				
5	日				
6	月	仕事始め			
7	火				
8	水	街頭指導 第3学期始業式 安全点検 給食・弁当なし			
9	木	PTA広報委員会16:00PC室			
10	金	ショート避難訓練			
11	土				
12	日				
13	月	成人の日			
14	火				
15	水	6年租税教室2~4校時 委員会活動 SC来校日			
	木	全校5校時限			
16	小				

日	曜	行 事 予 定
18	土	
19	日	
20	月	代表委員会 職員会議
21	火	SC来校日
22	水	全校読み聞かせデー 飲酒運転根絶運動の日
23	木	児童アンケート実施日 4年ブラックシアター5校時 図書ボランティア活動日10:00~15:00
24	金	縦割り交流(2-5,3-2,5-2) 町P連役員会・懇親会18:00遠藤旅館
25	H	
26	Ш	
27	月	学校集会 安全点検
28	火	SC来校日
29	水	全校5校時限
30	木	3年校外学習(3年のみ弁当) 5年ブラックシアター5校時 図書ボランティア活動日10:00~15:00
31	金	
2/1	土	

書きぞめ展選校内選考について

書きぞめ展の作品を校内審査する際、なるべく多く の子供たちを出品させたいということで、小野小では一庭と連携しながら予防に努めてまいります。 以下のようにしたいと思います。(基本的には、練習 の負担もありますので, どちらかに絞って出品するこ とをお勧めしています。)

- ○3~6年生で,両方(硬筆・毛筆)に出品した場合 ①作品の出来映えを第一とします。
 - ②両方出品して,両方とも選ばれた場合で明らかに 出来映えが優れている場合は,両方に出品します。
 - ③両方出品した場合で、他の作品と同じくらいの出 品させたいと思いますので御了承ください。

※校内で選ばれた作品は、地区審査を経て、県の作品 展に出品されます。その際も教育的配慮から,多くの 学校、多くの児童生徒の作品を選ぶという流れがあり ます。御理解の程よろしくお願いいたします。

インフルエンザ罹患状況について

先週の罹患状況は下記の通りです。今後も御家

<u> </u>							
11月29日(金)	7人						
12月 2日(月)	3人	←土日で一旦減少しました					
12月 3日(火)	5人						
12月 4日(水)	9人						
12月 5日(木)	21人	←一気に罹患者が増加。					
12月 6日(金)	29人						
12月 9日(月)	47人	←さらに罹患者が増加。					

2年5組は3日間の学級閉鎖(12月10日~12日) 来映えである場合は、できるだけ多くの児童を出しの措置をとることになりました。先週末より、宮 城県に「インフルエンザ注意報」が発令されてい ます。特に仙台市、大崎、仙南地区で罹患者割合 が高くなっています。今後も,「うがい・手洗い・ マスク・人混みを避ける」等を行い,流行が広ま らないよう御理解・御協力をお願いいたします。